

**PREGUNTA (PARA RESPUESTA ESCRITA) QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE SUSTITUCIÓN DEL GUARDARRAÍL DEL CAMINO DEL SIFÓN.**

**MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA**

En diciembre de 2019 se registró un nuevo accidente de tráfico en el conocido como Camino del Sifón. Las denuncias por las deficiencias y el peligro en el Tramo XIV de la carretera no son nuevas. Cuando llegan las lluvias torrenciales, se producen de manera reiterada encharcamientos e inundaciones que generan numerosos inconvenientes en el tráfico y también accidentes, algunos de ellos muy sonados, como el del autobús escolar que se quedó atrapado en noviembre de 2018.

Nada de esto parece importar al Gobierno municipal que continúa sin dar soluciones definitivas. Y tal es la desidia que ni se ha molestado en sustituir el guardarrail, que se vio afectado tras volcar un coche en el mencionado accidente de 2019.

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente

**PREGUNTA:**

- ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno municipal reparar este elemento de seguridad vial y las señales verticales que se encuentran volcadas en el tramo de carretera conocido como Camino del Sifón?

En Cartagena, a 22 de enero de 2021.

Fdo.: Aurelia García Muñoz

Portavoz del Grupo Municipal

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo

